

الوحش الغامض

The Mysterious Monster



هند النعيمي
Hind AlNueimi

Two men heard a loud noise coming from the city centre and decided to go and investigate. People warned them that it was too dangerous, but they didn't listen and went anyway, and no one has heard of them since.

October 21, 2020: A long time has passed since the disappearance of the two men. It happened 28 years ago.

Today, the two men would return because a group of teenagers were going to uncover the secret of their disappearance. Their leader was Alex the talker; then there was Sam, the shy one, Sara who was smart and Lana, who was brave.

Four hours ago, Sara called her friends and said to them: "Quick, come to my house right now. There's an emergency you need to know about." "What is it?" asked John. "and why?" Sara said: "There's no time to talk. Just come and you'll find out."

سَمِعَ رَجُلَانِ صَوْتًا عَالِيًّا قَادِمًا مِنْ وَسْطِ الْمَدِينَةِ، وَذَهَبُوا لِيَتَحَقَّقُوا مِنْهُ لَكِنْ قَبْلَ أَنْ يَذْهَبُوا أَخْبَرَهُمُ النَّاسُ أَنَّهُ أَمْرٌ خَطِيرٌ، لَكِنَّهُمْ لَمْ يَسْتَمِعُوا وَذَهَبُوا وَإِلَى الْآنِ لَمْ يُعْلَمَ عَنْهُمْ أَيُّ شَيْءٍ.

21 أكتوبر 2020 لَقَدْ مَضَى وَقْتٌ طَوِيلٌ بِالنَّسْبَةِ لِاخْتِفَاءِ الرَّجُلَيْنِ وَذَلِكَ حَدَثَ قَبْلَ 28 سَنَةً.

لَكِنَّ الْيَوْمَ هُوَ الْيَوْمَ الَّذِي سَيَعُودُ فِيهِ الرَّجُلَانِ، لِأَنَّ مَجْمُوعَةً مِنَ الْمُرَاهِقِينَ سَتَذْهَبُ الْيَوْمَ وَتَكْتَشِفُ سِرَّ الْاخْتِفَاءِ. الزَّعِيمُ أَلِيكْسُ الْمُتَكَلِّمُ، سَامُ الْخَجُولُ، سَارَةُ الذَّكِيَّةُ، لَانَا الشَّجَاعَةُ.

وَ قَبْلَ أَرْبَعِ سَاعَاتٍ اتَّصَلَتْ عَلَيَّ أصدِقَائُهَا وَقَالَتْ لَهُمْ: هَيَّا اسْرِعُوا تَعَالُوا الْآنَ إِلَى مَنْزِلِي، هُنَاكَ أَمْرٌ طَارِئٌ يَجِبُ أَنْ تَعْرِفُوهُ» جون قال: ما هو؟ ولماذا؟ «قالت سارة: لا داعي للكلام الكثير تعال، وسوف تعلم.

A half-hour later, everyone arrived, and Sara began explaining. "There's a mission that we need to finish."

"What is it?" asked John.

She replied: "My dad told me that two men disappeared 28 years ago and haven't been heard of since. But today, we're going to bring those two men home."

Sam said: "What if we disappear too?"

Sara replied: "Ah! That's the question I was expecting. I've drawn up a plan," Sara continued. "I spent the whole day preparing it."

John asked: "What is it?"

بَعْدَ نِصْفِ سَاعَةٍ جَاءَ الْجَمِيعُ، وَبَدَأَتْ سَارَةُ بِالْكَلَامِ.
فَهُنَاكَ مَهْمَةٌ يَجِبُ أَنْ نُكْمِلَهَا

قال جون: ما هي؟

قالت سارة: أبي وأمي أخبروني أنَّ هُنَاكَ رَجُلَيْنِ اخْتَفِيَا مُنْذُ 28 سَنَةٍ، وَلَيْسَ لَهُمَ أَيُّ
أَثَرٍ، لَكِنَّ الْيَوْمَ هُوَ الْيَوْمَ الَّذِي سَوْفَ نَذْهَبُ فِيهِ وَنُرْجِعُ الرَّجُلَيْنِ،

سام قال: لَكِنَّ مَاذَا لَوْ اخْتَفَيْتَنَا نَحْنُ أَيْضًا؟

قالت سارة: آه هذا السؤال الذي انتظرتُه. لَقَدْ رَسَمْتُ الْخَطَّةَ. كُنْتُ أَجْهِّزُهَا طَوَالَ
النَّهَارِ.

جون: ما هي!!!

Sara said: "I was able to find some information about the place. It's said that a giant monster lives at the top of the mountains around the city. It used to make a loud noise that would hypnotise people. It makes that sound once a year, on exactly this same day, at 12 o'clock. That's why all the people stay at home."

Alex added: "Then we must draw up a plan ..."

Sara said: "That's what I was trying to say. The plan is as follows: Sam will go into the city and we'll be behind him. He'll get hypnotised and lead us to the cave. John and I will wait outside and when you return, we'll have set a trap for the monster."

Sam asked: "But how will you undo the hypnosis?"

Sara explained: "You're shy, the hypnosis will make you self-conscious."

Sam repeated: "How will you undo the hypnosis? I don't want to die! I want to live! I'm still young. I'm only 16!"

"Don't worry," reassured Sara.

Alex said: "So what are we waiting for? Let's go."

قالت سارة: لَقَدْ تَوَصَّلْتُ إِلَى بَعْضِ الْمَعْلُومَاتِ عَنْ هَذَا الْمَكَانِ، إِنَّهُ فِي أَعْلَى الْجِبَالِ الَّتِي فِي الْمَدِينَةِ، وَ يُحْكَنُ أَنَّ هُنَاكَ وَحَشٌّ عِمْلِقُ يَسْكُنُ فِيهِ، وَ كَانَ يُصْدِرُ صَوْتًا عَالِيًا، وَكَانَ الصَّوْتُ يَنُومُ النَّاسَ مَغْنَطِيسِيًّا، وَهَذَا الصَّوْتُ يُصْدِرُ كُلَّ سَنَةٍ فِي هَذَا الْيَوْمِ تَمَامًا السَّاعَةَ الثَّانِيَةَ عَشَرَ، لِذَلِكَ جَمِيعَ النَّاسِ تَبْقَى فِي مَنَازِلِهِمْ ... قَالَ أَلِيكْسُ: إِذَا يُجِبُ أَنْ يَكُونَ هُنَاكَ خَطَّةٌ.

قَالَتْ سَارَةُ: هَذَا مَا كُنْتُ أُرِيدُ قَوْلَهُ، الْخَطَّةُ هِيَ: سَامٌ سَوْفَ يَذْهَبُ إِلَى الْمَدِينَةِ وَ سَوْفَ تَكُونُ خَلْفَهُ، سَوْفَ يَنَامُ مَغْنَطِيسِيًّا وَيَقُودُنَا إِلَى الْكُهْفِ، أَمَّا أَنَا وَجُونَ سَنَنْتَظِرُكُمْ فِي الْخَارِجِ، وَ عِنْدَمَا تَعُودُوا سَتَقُومُ بِتَصْبِ فِخٍ لِلْوَحْشِ.

قَالَ سَامٌ: لَكِنْ كَيْفَ سَتَتَخَلَّصُوا مِنَ التَّنْوِيمِ الْمَغْنَطِيسِيِّ؟

قَالَتْ سَارَةُ: لِأَنَّكَ حَاجِلَةٌ فَالتَّنْوِيمِ الْمَغْنَطِيسِيِّ لَا يَجْعَلُكَ تَشْعُرِينَ بِنَفْسِكَ.

قَالَ سَامٌ: كَيْفَ سَتَزِيلُوا التَّنْوِيمَ لِأُرِيدُ أَنْ أَمُوتَ، أُرِيدُ أَنْ أَعِيشَ أَنَا صَغِيرَ عُمْرِي فَحَقًا سِتُّ عَشْرَةَ سَنَةً .

قَالَتْ سَارَةُ: لَا تَخَفْ.

قَالَ أَلِيكْسُ: إِذَا مَاذَا نَتَّظِرُ؟ هَيَّا نَذْهَبُ.

They began to dig a trap. An hour later, the friends headed for the city where they all heard the sound and Sam was hypnotised. He headed towards the cave with Lana and Alex behind him. When he stopped, they saw the monster, along with many other people who had been hypnotised. The monster was lying on the ground with a big box behind him. The box was closed and the key was hanging around the giant monster's neck, where nobody would dare to take it.

The monster looked very scary. It had the head of a falcon and the legs of a dinosaur. Lana and Alex hurried out, saying, "You want us to attack that terrifying thing? It's very big; much bigger and stronger than us!"

Sara said: "All right, I have another plan. John will distract the monster, and I'll get the people out of the cave. Then, Alex and Lana will climb onto the monster's back and Lana will grab the key."

The plan was carried out successfully and the monster fell into the trap. They called the police who came very quickly and killed the monster. One of the policemen said: "Thank you for helping us. The treasure is yours." They opened the box and found a treasure of gold and money.

ثُمَّ بَدَأُوا فِي تَجْوِيفِ الْفَخِّ بَعْدَ سَاعَةٍ ذَهَبَ الْأَصْدِقَاءُ إِلَى الْمَدِينَةِ، وَهَا قَدْ ظَهَرَ الصَّوْتُ، وَسَمِعَ الْجَمِيعُ الصَّوْتَ بوضوحٍ، وسام تَنَوَّمَ مَغْنَابِيسِيًّا وَذَهَبُوا إِلَى الْكَهْفِ، و لانا و أليكس خَلْفَهُ. وَعِنْدَمَا تَوَقَّفَ سام رأى لانا وجون و الوَحْشِ، وَأَيْضًا الْعَدِيدَ مِنَ النَّاسِ مُنَوِّمِينَ مَغْنَابِيسِيًّا، وكان الْوَحْشُ مُسْتَلْقِيًّا عَلَى الْأَرْضِ، وَ خَلْفَ الْوَحْشِ صُنْدُوقٌ كَبِيرٌ وكان مَقْفُولًا، و الْمِفْتَاحُ فِي عُنُقِ الْوَحْشِ وكان وَحْشًا كَبِيرًا ضَخْمًا لَا أَحَدٌ يَجْرؤُ أَنْ يَأْخُذَ الْمِفْتَاحَ مِنْهُ.

وَوَصَفَ الْوَحْشَ بِأَنَّ لَدَيْهِ رَأْسَ الصَّقْرِ و أَرْجُلَ الدَّيْنَاصُورِ، و سَكَلُهُ مُخِيفٌ جِدًّا. خَرَجَتِ لانا، و أليكس مُسْرِعِينَ وَقَالَا: هل تُرِيدُونَ مِنَّا الْهَجُومَ عَلَى هَذَا الشَّيْءِ الْمُخِيفِ إِنَّهُ كَبِيرٌ جِدًّا و أَقْوَى و أَكْبَرَ مَنَّا!

قَالَتْ سارة: لا بَأْسَ عِنْدِي خِطَّةٌ أُخْرَى جون سَوَفَ يَذْهَبُ لِيَلْفِتَ نَظَرَ الْوَحْشِ، أَمَّا أَنَا سَأَذْهَبُ و أُخْرِجُ النَّاسَ مِنَ الْكَهْفِ، أَمَّا لانا و أليكس فَسَوَفَ يَتَسَلَّقَانِ ظَهْرَ الْوَحْشِ و تُخْضِرُ لانا الْمَفَاتِيحَ.

ثُمَّ نَجَحَ كُلُّ شَيْءٍ، و وَقَعَ الْوَحْشُ فِي الْفَخِّ و اتَّصَلُوا بِالشَّرْطِيَّةِ، وَجَاءَتِ مُسْرِعَةً وَ قَتَلُوا الْوَحْشَ. قَالَ الشَّرْطِيُّ: «شُكْرًا و لِأَنَّكُمْ قُمْتُمْ بِمُسَاعَدَتِي إِنَّ الْكُنْزَ لَكُمْ» وفتحوا صُنْدُوقَ الْكُنْزِ وَوَجَدُوا كَثِيرًا مِنَ الذَّهَبِ وَالْمَالِ.